
 

 

  

                                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

豊臣秀吉が天正 15 年（1587）に建立を命じ、その死によ

り未完の国の重要文化財。桃山時代の豪放な雰囲気のつくり

を肌で感じられる身近な建造物です。畳 857 枚分の広さが

あり「千畳閣」と親しまれている殿内に壁や天井はなく、大

きな柱と柱の間を縦横無尽に吹き抜ける風…閑散としてひん

やりとした板間に腰を下ろせば、移ろう四季の風景、そして

未完成ゆえに無限に広がるような空間…既に江戸時代には交

流・納涼の場として人々に親しまれ、大きな柱には当時の歌

舞伎役者一行の名や川柳などが記されているようです。昇殿

料 100 円で 歴 史を 感 じる ク ール シ ェ アも 素 敵で す ね！   

（M.U） 
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株 式 会 社 ウイズアート 
住所 広島市中区竹屋町１番 17 号 IM ﾋﾞﾙⅡ８F 
TEL/FAX 082-247-0062 / 247-0063 

E メール itoh@uizu-art.jp 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ ウイズアート広島  で検索 

＊県庁地下 1 階食堂改修工事～2014 年 3 月＊
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夏 冬 

屋外 

木材の壁 
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豊臣秀吉が天正 15 年（1587）年に建立を命じ、その死に

より未完の国の重要文化財。桃山時代の豪放な雰囲気のつく

りを肌に感じる身近な建造物です。畳 857 枚分の広さがあ

り「千畳閣」と親しまれている殿内に壁や天井はなく、大き

な柱と柱の間を縦横無尽に吹き抜ける風…閑散としてひん

やり冷たい板間に腰を下ろせば移ろう四季の風景、未完成ゆ

えに無限に広がりをみせる空間…江戸時代には交流・納涼の

場として人々に親しまれ、大きな柱には当時の歌舞伎役者一

行の名や川柳などが記されているようです。昇殿料 100 円

で歴史を感じるクールシェアも素敵ですね！！ 

                      （M.U.） 

県庁地下１階食堂改修工事 完成 
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弘
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目に見えないたくさんの孔が空いた表面から、湿度の高いときは空気

中の水分を吸収し、逆に乾燥時は吸収した水分を空気中に放出して、

まるで呼吸するかのように湿度を調整してくれます！！ 

木には弾力性があるので、地震に強い！ 

木の樹脂や香りには抗菌・防虫効果があり、

カビやシロアリ予防にもなります！ 

弱点は火ですが、ある程度の厚みがあれば鉄よりも耐火性に優れます！！ 
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 第２回「夢を語ろうプロジェクト」開催！！ 

 

 

 

 

＊第３回「夢を語ろうプロジェクト」＊ 

日時   ７月１８日（金）１８：３０～ 

場所   ㈱ウイズアート  

※年齢は問いませんので、ぜひ

ご参加ください。（参加費無料） 

５月１７日（土）１８：３０より㈱ウイズアートにて開催されました。テーマ

は「広島を考える」。今回は、衆議院議員の中川俊直先生にも特別にご参加いた

だきました。「２０２０年オリンピック開催が東京に決定し、世界が日本の素晴

らしさを改めて私たちに教えてくれました。そしてこの広島にも「宝」がたくさ

んあります！」と熱く話してくだいました。 

広島県には、２つの世界遺産があります。また、３名の内閣総理大臣、日本人

初のオリンピック金メダリストも輩出。そして、多くの企業が世界で活躍してい

ます。私たちは、ここに住んでいることを誇りに思い、これからの「広島」そし

て「日本」を真剣に考えなければならないと思います。次回のプロジェクトは、

テーマを『集団的自衛権を考える』に急遽変更いたしました。未来に向けての 

皆様の声をお聞かせください。 

人口減少から見た限りでは決して明るいものとは言い難い。しかし 30 代の人口

が多く、出生率も全国平均よりも高いところや、貿易や観光客の増加など明るい

部分も見られる。子育てのしやすい環境づくりなど、広島の強みを生かす対策が

必要だと思われる。（P教授） 

・・S コーポレーション擁壁工事（防災対策）・・ 

上 

棟 

と 

お 

か 

め 

・・・・矢野 M 様邸 新築工事・・・・ 

～統計から見る広島の展望～ 

 

 

棟
梁
は
お
か
め
の
思
い
や
り

に
感
謝
し
、
上
棟
式
に
御
幣
に

お
か
め
の
面
を
飾
り
ま
し
た
。 

そ
れ
以
来
、
家
の
上
棟
式
に
お

か
め
の
面
を
飾
る
習
慣
が
始
ま

り
ま
し
た
。 

～㈱ウイズアートの施工現場から～ 


